

**Visa Information required to apply for the visitor and tourist visas:
Визовая информация, необходимая для оформления
гостевой и туристической визы:**

**Subclass 601 ETA, Subclass 651 eVisitor
and Subclass 600 Visitor Visa**

Гостевая виза подкласса 601 ETA, 651 eVisitor и подкласса 600

Who needs this visa?



VIP Guest

e.g. National Tennis Federation member,
Grand Slam Board member, Asian Tennis
Federation member, Oceania Tennis
Federation member

Кому необходима данная виза?

ВИП-гость

например, член национальной Федерации
тенниса, член правления турниров "Большого
шлема", член Азиатской федерации тенниса
или Федерации тенниса Океании



Applying directly with the Department of Home Affairs

Подача заявления непосредственно в министерство внутренних дел

Depending on the visitor visa that best applies to your circumstances, you will need to either download an app or create an account through ImmiAccount (the online platform for Australian visa applications). Links are provided at the end of this document.

В зависимости от того, какой тип гостевой визы лучше всего соответствует вашим обстоятельствам, вам нужно будет либо загрузить приложение, либо создать учетную запись в системе ImmiAccount (онлайн-платформе для подачи заявлений на получение австралийской визы). Ссылки приведены в конце настоящего документа.

Please read this document before starting your application.

Пожалуйста, ознакомьтесь с этим документом прежде чем приступить к подаче заявления.

Important: please **do not include anyone** on your visa application. Each traveller will need to apply for their own visa.

Важно: пожалуйста **не включайте никого** в ваше визовое заявление. Каждый путешественник должен подать визовое заявление самостоятельно.



Completing the application

Заполнение заявления

- Respond carefully and truthfully to all questions and ensure you provide the answer that best applies to your circumstances
На все вопросы отвечайте внимательно, честно и максимально точно с учетом ваших обстоятельств
- If you are visiting Australia for business meetings, please select 'Business' under the question 'Your purpose of stay in Australia'
Если вы посещаете Австралию с целью проведения деловых встреч, пожалуйста, выберите «Бизнес» в вопросе «Цель пребывания в Австралии».
- Read carefully and complete the Declaration
Внимательно изучите и заполните Декларацию.

- Upload the documents required. Failure to do so will delay your application
Загрузите необходимые документы. В противном случае оформление затянется
- Your visa application answers must be in **English**
Ответы на вопросы визового заявления должны даваться на **английском**



Biometrics required to apply for visa?

Требуется ли для подачи визового заявления предоставление биометрических данных?

VIP Guests are **not eligible for the biometrics waiver** and as a part of lodging a visa application in a country included in the biometrics program, regardless of nationality, you might need to provide your biometrics in relation to each visa application you lodge.

ВИП-гости **не освобождаются от необходимости предоставить биометрические данные** и, в рамках подачи заявления на получение визы в страну, включенную в программу сбора биометрических данных, вам, вне зависимости от гражданства, может оказаться необходимо представить биометрические данные по каждому визовому заявлению, поданному вами.

After you submit your visa application online, the Department of Home Affairs may request your biometrics via an automated email. You must arrange an appointment at the nearest biometric office so they can be collected.

После подачи заявления на визу вы можете получить от министерства внутренних дел автоматически генерируемый запрос на предоставление биометрических данных. Вы должны договориться о приеме в ближайшей организации по сбору биометрических данных, чтобы снять эти данные.

The nominated biometrics collection agency will capture a facial image with a digital camera and a 10-digit fingerprint scan with a digital finger scanner. To check, [click here](#).

Уполномоченное агентство по сбору биометрических данных сделает снимок лица при помощи цифровой камеры и осуществит сканирование десяти пальцев при помощи цифрового сканера. Чтобы проверить, [нажмите сюда](#).



Documents required to apply for visa

Документы, необходимые для подачи визового заявления

- **Passport:** clear colour copy of the photo page of your passport. If your current passport is close to expiry, you can still use it however you must upload your new one later through your ImmiAccount or you may be refused boarding an aircraft.

Паспорт: четкая цветная копия страницы паспорта с фотографией. Если срок действия вашего паспорта истекает в ближайшее время, вы, тем не менее, можете воспользоваться этим документом, однако в дальнейшем вам следует загрузить новый паспорт в систему ImmiAccount, в противном случае, вам может быть отказано в посадке на самолет.

If the visa applicant is **under 18 years of age** you must submit one of the following forms:

Если заявителю **не исполнилось 18 лет**, вам следует представить одну из нижеперечисленных форм:

- **Form 1229*** (if the visa applicant is applying for a subclass 600 visa and travelling with one parent): this is 'consent to grant a visa to a person under 18 years of age'.

Форму 1229* (если заявитель подает на визу подкласса 600 и путешествует с одним из родителей): это "согласие на выдачу визы лицу, не достигшему 18 лет".

- **Passport of the other parent** if the visa applicant is travelling with one of the parents.
Паспорт второго родителя, если заявитель путешествует с одним из родителей.

- **Form 1257*** (if the visa applicant is applying for a subclass 600 visa and travelling without any parent)

Форму 1257* (если заявитель подает на визу подкласса 600 и путешествует без родителей)

- **Passport of both parents** if the visa applicant is not travelling with any parent.
Паспорта обоих родителей, если лицо, подавшее заявление на визу, путешествует без родителей.

* **Note:** If children are eligible for an ETA (601) the above forms will not be a requirement. If they are eligible for an eVisitor 651, then this may be a requirement (as this application may be manually processed as opposed to automatically processed)

* **Примечание:** если дети имеют право на получение ETA (601), им не требуется заполнять вышеуказанные формы. Если они имеют право на получение eVisitor 651, такое требование может возникнуть (поскольку это заявление может обрабатываться вручную, а не автоматически)



Information required to apply for visa

Информация, необходимая для подачи визового заявления

- **Travel dates:** provide your travel dates to and from Australia. You cannot enter Australia after your indicated departure date: *e.g. if you apply to enter on 1 December 2024 and depart on 30 December 2024, you will not be allowed to enter Australia after 30 December.*

Даты поездки: укажите дату прибытия в Австралию и дату выезда. Вы не можете въехать в Австралию после указанной даты выезда: *например, если вы подаете заявление на въезд 1 декабря 2024 года, а выезжаете 30 декабря 2024 года, вам не разрешат въехать в Австралию после 30 декабря*

- **Application location:** apply for your visa OUTSIDE of Australia (applying within Australia requires further documentation and creates delays).

Место подачи заявления: подавайте на визу ЗА ПРЕДЕЛАМИ Австралии (подача заявления на территории Австралии требует дополнительной документации и приводит к задержкам).

- **Eligibility requirements:** your visa application may request you to provide further information to ensure you meet their health, character or health insurance requirements.

Критерии предоставления: при подаче заявления на визу у вас могут запросить дополнительную информацию, чтобы удостовериться, что вы соответствуете требованиям к состоянию здоровья, несудимости или характеру медицинского страхования



Already hold a valid Visa?

У вас уже есть действующая виза?

If you currently hold a visa to enter Australia, you may check with your Australian Embassy or the Visa Entitlement Verification Online (VEVO) to check your visa validity details and conditions. Applying for a new visa may cancel any visas that you currently hold, so please check before applying: [click here](#)

Если у вас есть действующая виза на въезд в Австралию, вы можете уточнить срок действия и условия визв в посольстве Австралии или на сайте Visa Entitlement Verification Online (VEVO). Оформление новой визы может отменить все действующие визы, поэтому уточняйте до обращения за визой: [нажмите сюда](#)



New Zealand passport holders

Держатели паспортов Новой Зеландии

New Zealand passport holders are generally eligible for a Special Category visa (subclass 444). More information about this visa can be found [here](#). We recommend that you check the requirements for a visa Subclass 444 in advance and before you travel. No letter of invitation from Tennis Australia is required to obtain this visa.

Держатели паспортов Новой Зеландии, как правило, могут претендовать на визу Special Category visa (subclass 444). Подробнее об этой визе можно узнать [по ссылке](#).

Рекомендуем вам заранее, до отъезда, ознакомиться с требованиями для получения визы Subclass 444. Для этой визы не требуется приглашение от Tennis Australia.



Selecting the right visa in your online application

Правильный выбор визы в электронной анкете

There are **THREE** Visitor Visa options for entry into the 2025 Australian Summer of Tennis and Australian Open, depending on the country of your passport. Please read the following information and ensure you are aware of the visa processing times:

Есть **ТРИ** варианта гостевых виз для участия в Australian Open 2025 и Australian Summer of Tennis 2025 в зависимости от страны вашего заграничного паспорта. Ознакомьтесь со следующей информацией и убедитесь, что знаете сроки оформления визы:

**Subclass 601 Electronic
Travel Authority**

**Country of passport
Страна, выдавшая паспорт**

To apply for an ETA online, you must hold a passport from one of the following countries or regions:

Чтобы подать заявку на ETA в интернете, нужно иметь паспорт одной из следующих стран или регионов

- Andorra
- Austria
- Belgium
- Brunei
- Canada
- Denmark
- Finland
- France
- Germany
- Greece
- Hong Kong
- (SAR of China)
- Iceland
- Ireland
- Italy
- Japan
- Liechtenstein
- Luxembourg
- Malaysia
- Malta
- Monaco
- Norway
- Portugal
- Republic of San Marino
- Singapore
- South Korea
- Spain
- Sweden
- Switzerland
- Taiwan (excluding official or diplomatic passports)
- The Netherlands
- United Kingdom—British Citizen
- United Kingdom—British National (Overseas)
- United States of America
- Vatican City

**Visa application fee
Визовый сбор**

AUD\$20
\$20 австралийских долларов

**Visa Validity
Срок действия визы**

Up to 3 months
До 3 месяцев

**Processing Time
Срок оформления**

Not available
Неизвестно

**For Further Information
Для получения
дополнительной информации**

Click here
Нажмите сюда

**How to apply
Как подавать**

Download the Australian ETA app for free from the [Apple Store \(Apple\)](#) or [Google Play store \(Android\)](#)

Скачайте бесплатно приложение "Австралийская электронная система авторизации въезда" (ETA) из [Apple Store \(Apple\)](#) или магазина [Google Play \(Android\)](#)

**Subclass 651
eVisitor**

**Country of passport & citizen
Страна паспорта и гражданства**

You must be a citizen of and hold a valid passport from one of these countries to be eligible for the eVisitor:

На визу eVisitor могут претендовать граждане-держатели действительных заграничных паспортов следующих стран:

- Andorra
- Austria
- Belgium
- Bulgaria
- Croatia
- Cyprus
- Czech Republic
- Denmark
- Estonia
- Finland
- France
- Germany
- Greece
- Hungary
- Iceland
- Ireland
- Italy
- Latvia
- Liechtenstein
- Lithuania
- Luxembourg
- Malta
- Monaco
- The Netherlands
- Norway
- Poland
- Portugal
- Romania
- Republic of San Marino
- Slovakia
- Slovenia
- Spain
- Sweden
- Switzerland
- United Kingdom – British Citizen
- Vatican City

**Visa application fee
Визовый сбор**

Free
Бесплатно

**Visa Validity
Срок действия визы**

Up to 3 months
До 3 месяцев

**Processing Time
Срок оформления**

Usually up to 3 days

**For Further Information
Для получения
дополнительной информации**

Click here
Нажмите сюда

**How to apply
Как подавать**

Create an account through [ImmiAccount](#)

Создайте учетную запись в системе [ImmiAccount](#)

**Subclass 600
Visitor Visa**

**Country of passport
Страна, выдавшая паспорт**

All other passports
Паспорта всех прочих стран

**Visa application fee
Визовый сбор**

AUD\$195
\$195 австралийских долларов

**Visa Validity
Срок действия визы**

Up to 12 months
До 12 месяцев

**Processing Time
Срок оформления**

Usually up to 4 months
Обычно до четырех месяцев

**For Further Information
Для получения
дополнительной информации**

Click here
Нажмите сюда

**How to apply
Как подавать**

Create an account through [ImmiAccount](#)

Создайте учетную запись в системе [ImmiAccount](#)

DISCLAIMER: Please ensure that you select the answer that best applies to your circumstances. This applies to any information you insert on the application form or to any documents you attach.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ: Пожалуйста убедитесь, что вы выбрали ответ, наилучшим образом отвечающий вашим обстоятельствам. Это распространяется на любую информацию, которую вы указываете в бланке заявления, или к любым документам, которые вы прилагаете